



CONFIRMA QUE HABRÁ PARO

## “Reforma pegaría a bases trabajadoras, no a cúpulas”

Con el recorte en presupuestos se afectarían sueldos y prestaciones, afirma sindicalista

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gtmm.com.mx

El secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF), Jesús Gilberto González Pimentel, advirtió a los diputados federales de Morena y sus aliados del PT y Verde Ecologista que, de aprobarse la reforma para la eliminación de los fideicomisos, habrá paro de labores en el país.

En entrevista con **Excelsior**, señaló que la reforma para eliminar 13 de los 14 fideicomisos quitaría de 15 a 25 mil millones de pesos, que afectaría a las prestaciones y sueldos de los trabajadores. El secretario aseguró que dicha iniciativa “no le pega a las cúpulas, sino a las bases trabajadoras”.

“Se habla de 15 a 25 mil millones de pesos y obviamente esta no es una circunstancia que le pegue a las cúpulas del Poder Judicial que es lo que pretenden, sino más bien, con este recorte se ven de alguna manera afectada nuestras prestaciones y salarios”, enfatizó.



Foto: Especial

González Pimentel confirmó que, si el recorte procede, convocarán paro nacional de labores.



El trabajo que realizamos sí requiere de estas prestaciones. Yo estoy hablando por compañeros sindicalizados que represento y, quiero acotar bien, el presupuesto no es de 11 ministros y mil 600 juzgadores.”

**JESÚS GILBERTO GONZÁLEZ PIMENTEL**  
SECRETARIO GENERAL DEL STPJF

El líder de los trabajadores expresó que el personal del Poder Judicial se siente “dolido” por los dichos del Ejecutivo federal, al considerar que ha minimizado y polarizado la opinión pública en contra de éstos.

Como ruta legal, además

de las acciones de inconstitucionalidad que esperan de la oposición, las y los trabajadores interpondrán amparos por las prestaciones que serán afectadas.

De la reunión con las 67 secciones, se determinó que el próximo 24 de octubre, las y los secretarios generales de Sección e integrantes del Comité Ejecutivo Nacional, se manifestarán en el exterior de la Cámara de Diputados.

La manifestación del personal en el exterior de los inmuebles de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, y en toda la república previo ingreso a labores.

A los más de 50 mil trabajadores del Poder Judicial se les invitó a vestir diariamente de color blanco a partir del próximo lunes 16 de octubre.